



ROBERTO MELENDEZ S.

Indiscutible es el éxito del *Movimiento de Regeneración Nacional*, pero sobre todo para el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, el hecho de que el domingo ganaron, de manera indiscutible **cuatro de seis gubernaturas** que estuvieron en disputa, con lo que se elevan a **21** los estados donde gobiernan los morenos, quienes, dese ahora, se preparan ya para la contienda electoral de junio del **2023**, en la que **"estará en juego"** la primera magistratura del **estado de México**, considerado como la **"joya de la corona"**, la que podría perderse si la **coalición PAN-PRI-PRD** y posiblemente **Movimiento Ciudadano** y, con **Enrique Vargas del Villar** a la cabeza, hacen frente a la **"aplanchadora guinda"**, la que llegará a la lucha electoral con cientos de millones de pesos, los que **"jugarán en favor"** de **Delfina Gómez Álvarez**, **Horacio Duarte** o cualquier otro candidato, puntualizaron en el noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi** y la conductora **Verenice Téllez Hernández**, quienes calificaron como vergonzosa y degradante la entrega que hicieron de sus estados los gobernadores de **Oaxaca e Hidalgo**, **Alejandro Murat** y **Omar Fayad**, quienes se encontraban entre los mandatarios estatales mejor calificados, pero que al final, **posiblemente a cambio de una Embajada** o un emulo del gobierno federal, pero lo más seguro a cambio de protección e impunidad, hicieron entrega **"en charola de plata"** a sus estados y con ello a sus habitantes a **Morena**, el que, se insistió, gobernará en **21** estados y posiblemente, para el año entrante, en **22**, toda vez que **Alfredo del Mazo Maza**, quien es repudiado por el grueso de los mexicanos, como se pudo apreciar en un video, tiene toda la insana intención de entregar, como lo hicieron **Fayad y Murat**, sus estados a la oposición.

Nada que ver el **"gobernador de Toluca"**, **"gobernador rosa"**, **"gobernador finito"**, con su abuelo y padre, **Alfredo del Mazo Vélez** y **Alfredo del Mazo González**, mucho menos con los también ex mandatarios mexicanos **Jorge Jiménez Cantú**, **Carlos Hank González**, **Juan Fernández Albarrán**, **Ignacio Pichardo Pagaza**, **Arturo Montiel**, **Emilio Chuayffet Chemor** y **César Camacho Quiroz**, entre otros, a quienes el pueblo respetaban, admiraban y querían bien, **"no mentándole la madre"**, como ocurre con **Del Mazo Maza**, quien pretende llevar al **PRI** a su última morada con la imposición de **Alejandra del Moral** como candidata a a gubernatura y su intención de auto nominarse como aspirante a la **presidencia**

Indiscutible triunfo de MORENA



Verenice Téllez - Naim Libien Kawi

de la **República en 2024**, lo que es peor que un suicidio.

Todo indica que ninguno de los tres personajes tiene vergüenza y solo buscan un puesto y protección para evadir sus fechorías, por lo que entregaron sus estados y **Del mazo** pretende hacer lo mismo.

No hay que olvidar que el **Edomex** tiene una población de **17 millones y medio de habitantes de éstos once millones y medio con electores**. Otro que no tiene **vergüenza es el líder nacional de lo que queda del PRI**, **Alejandro Moreno Cárdenas**, el **vapuleado "Alito"**, quien anuncio que impugnara los resultados de alguna de las elecciones en las que **Morena** fue proclamado ganador en **Tamaulipas, Hidalgo, Oaxaca y Quintana Roo**.

Se hubiera puesto a trabajar para no andar de llorón.

Y Cambiando de Tema, finalmente el presidente **López Obrador** anunció formalmente que no asistirá a la **IX Cumbre de las Américas**, a celebrarse **Los Ángeles, California**, ya que el presidente **Joe Biden** no invió a **Cuba, Nicaragua y Venezuela**, naciones que deben de resolver, por ellos mismos, sus diferencias y problemas con el vecino país del norte, al que irá **AMLO** el mes entrante.

Se recordó que **AMLO** es el presidente de **México** y no de otros países, por lo que lo más conveniente para todos los mexicanos es que hubiera asistido al importante evento y desde ese foro hacer los pronunciamientos que estimara conveniente y los mismos fueran escuchados no solo por los dirigentes latinoamericanos, sino por todo el mundo.

Es indudable que **México** estará bien representado por el **canciller Marcelo Ebrard**, pero no es lo mismo un mandatario que un secretario de Estado. Y mientras esto ocurría, en la Habana se reunían los presentes de **Cuba, Venezuela y Nicaragua**, **Miguel Díaz Canel**, **Nicolás Maduro**

y **Daniel Ortega**.

¿Habrán invitado al encuentro al presidente López Obrador?, se cuestionaron los conductores, destacaron lo manifestado por **López Obrador** que somos una **Nación libre y soberana**, no dependiente de **Rusia, China o Estados Unidos**, lo que es cierto y así debemos continuar, aunque la negativa del inquilino de **Palacio Nacional** para a la **Cumbre** traerá, inevitablemente, consecuencias.

Somos un pueblo libre, subrayó el mandatario mexicano, quien celebró, como pocos, el triunfo de su partido en las elecciones del pasado domingo, en las que, por fortuna, no se registraron incidentes de consecuencias. Se acaba el régimen de injusticias, acotó.

Y Cambiando de Tema, cada vez es más claro que si para el año entrante el llamado **"Tigre Azul"**, el panista **Enrique Vargas del Villar**, expresidente municipal de Huixquilucan y diputado local, no es abanderado por la oposición para el gobierno del **estado de México**, el **Movimiento de Regeneración Nacional** conquistará su **21** gubernatura, ya que no hay otro aspirante que le pueda hacer frente a los millonarios candidatos morenos, quienes indudablemente cuentan con el apoyo incondicional del presidente **López Obrador**, quien tiene como su fiel e incondicional servidor al gobernador **Alfredo del Mazo**, a quien la mayoría de los gobernados solo conocen en fotografía.

Por lo menos **31 municipios del estado de Oaxaca** fueron declarados en emergencia debido a los daños ocasionados por el huracán **Agatha**, el que hasta el momento ha privado de la existencia a nueve personas y **"desaparecido"** a varias más, las que son buscadas por personal de las **Secretarías de la Defensa Nacional y Marina Armada de México**, entre otras, las que también asisten las **24 horas** del día a los necesitados, que se suman por miles.

Será mañana cuando las autoridades jurisdiccionales determinan si vincular a no a proceso al **exgobernador de Chihuahua**, **César Duarte Jaques**, a quien, por lo pronto, le dieron prisión preventiva, sin derecho a la libertad bajo fianza, en virtud de que podría evadir, de nueva cuenta, la acción de la justicia.

Gracias y nos vemos a las 14:30 horas en otro Cambiando de Tema.



Naim Libien Kawi